

Le Journal de Gien, 13 septembre 2012

Une antenne de services à domicile au 110 Grande rue



Mise en service avant les vacances, l'antenne a été inaugurée cette semaine avec les élus et le personnel de l'association ADMR.

Jeudi au 110 de la Grande rue à Châteauneuf-sur-Loire, l'association d'Aide à domicile en milieu rural, avec sa présidente Madeleine Rosier, les membres du conseil d'administration et le personnel a inauguré la maison des services et son SSIAD (services de soins infirmiers à domicile), en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Anne Besnier, conseillère générale, Loïs Lamoine, maire, et Nicole Tricaud, adjointe à la solidarité de Châteauneuf.

C'est une antenne de plus dans le Loiret, pour être au plus proche des personnes dans le besoin. La prési-

dente a présenté l'association et l'ensemble des services susceptibles d'aider le patient. Elle a également devant les élus, évoqué la difficulté de recrutement des aides-soignantes et a rappelé que ce métier doit être reconnu, compte tenu des demandes, pour les personnes souhaitant rester à leur domicile. Un point important a été mentionné, celui de l'agrément, la certification AFNOR NF pour cette association.

Pour plus de renseignements : antenne Châteauneuf-sur-Loire, 110 Grande Rue au 02.38.60.06.26.